

О.А. НАКАЗНОЙ, И.Г. ЖЕЛТОВ, А.Г. СОЛЯНКИН — Кому сегодня мешает советская тридцатьчетвёрка?
O.A. NAKAZNOI, I.G. ZHETLOV, A.G. SOLYANKIN – Whom does the Soviet "tridsat'chetverka" (T-34) disturb today?

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

В.М. ПЕТРЕНКО — Развитие русских сухопутных сил на Дальнем Востоке (конец 40-х — середина 80-х годов XIX века)
V.M. PETRENKO – Development of the Russian land forces in the Far East (the end of the 40th – middle of the 80th century)

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А.П. ЖАРСКИЙ, В.С. ХОХЛОВ — Органы руководства военной связью в высших звеньях управления Красной армии в годы Великой Отечественной войны (1941—1945)
A.P. ZHARSKY, V.S. KHOCHLOV – Organs of the military communications management in the higher levels of the Red Army leadership and methods of their operations during the days of the Great Patriotic War (1941—1945)

В.С. ХРИСТОФОРОВ — «Это моя ошибка, а не преступление» (По материалам архивно-следственного дела генерал-лейтенанта И.А. Ласкина)
V.S. KHRISTOFOROV – "This is my mistake but not a treason" (Surveying materials of the archive inquest case of general-lieutenant I.A. Laskin)

ТРАГЕДИЯ ПЛЕНА

В.В. ШЕВЧЕНКО — Власть и бывшие военнопленные в годы Великой Отечественной войны
V.V. SHEVCHENKO – The authority and former prisoners of war during the days of the Great Patriotic War

ЭКОНОМИКА И ВООРУЖЕННЫЕ СИЛЫ

В.И. СОКОЛОВА — Вопросы продовольственного обеспечения Красной армии в годы Великой Отечественной войны
V.I. SOKOLOVA – Issues of food supply of the Red Army during the days of the Great Patriotic War

ИСТОРИЯ ВОЙН

И.В. МАРТЫНЕНКО — Организация воинских перевозок на Дальний Восток в 1945 году
I.V. MARTYNENKO – Organization of military transportation to the Far East in 1945

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

В.И. РАШКУЛЕВ — Военно-политическое сотрудничество России и Молдавии в середине XVI — начале XIX века
V.I. RASHKULEV – Military and political cooperation of Russia and Moldavia in the middle of XVIth – at the beginning of XIXth centuries

ИЗ ИСТОРИИ ФОРТИФИКАЦИИ

К.С. НОСОВ — Итальянское влияние на русское оборонительное зодчество
K.S. NOSOV – Italian influence on the Russian defense art of building

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

Т.В. АЛЕКСЕЕВ — Рождённая в горниле Русско-японской войны. Радиосвязь в русской армии
T.V. ALEKSEEV – Born in the crucible of the Russia–Japan war. The radio in the Russian Army

ИЗ ИСТОРИИ ИНФОРМАЦИОННОГО ПРОТИВОБОРСТВА

В.И. ТИМОФЕЕВ — М.А. Газенкампф — первый пресс-секретарь русской армии. Информационное обеспечение в ходе Русско-турецкой войны 1877—1878 гг.
V.I. TIMOFEEV – M.A. Gzenkampf – the first press-secretary of the Russian Army. Informational support in the Russia–Turkey war of 1877–1878

ИЗ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ РУКОПИСЕЙ

Ю.В. КУДРИНА — Письма цесаревича Александра Александровича цесаревне Марии Фёдоровне (из переписки августейших супружеских пар с Русско-турецкой войны 1877—1878 гг.)
Yu.V. KUDRINA – Letters of cesarevitch Aleksandr Aleksandrovich to Maria Fedorovna (from the correspondence of the most august spouses from the Russia–Turkey war of 1877–1878)

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

В.В. ВИНОКУРОВ — Из истории Краснодарского пулемётно-миномётного училища
V.V. VINOKUROV – The history of the Krasnodar machine gun and mortar school

Н.В. ПАЛЬЧИКОВ — Мост длиною в жизнь
N.V. PALCHIKOV – The bridge is as long as life
С.Е. БОГДАНОВ — Сокрушительные штурмовки лейтенанта Кучина
S.E. BOGDANOV – Shattering storms of lieutenant Kuchin

ФАМИЛЬНЫЙ АРХИВ

Генерал-майор Н.С. Батюшин и в эмиграции остался русским патриотом (Публикация А.М. КУЗНЕЦОВА)
And in emigration general-major N.S. Batyushin remained a Russian patriot (Publication of A.M. KUZNETSOVA)

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Д.С. СМИРНОВ — Оперативные сводки Генерального штаба — день за днём
D.S. SMIRNOV – General staff operational summaries – day by day

В.П. БАРАНОВ — Борьба с фашистским националистическим подпольем
V.P. BARANOV – Struggle against the fascist nationalistic underground organization

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

В память о павших (Публикация И.В. НЕДОСТОЕВОЙ)
In commemoration of the dead. P. 3 of the cover (Publication of I.V. NEDOSTOEVA)

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

О чести, подвигах и буднях (Публикация И.В. НЕДОСТОЕВОЙ)
About the honour, feat of arms and everyday life. P. 4 of the cover (Publication of I.V. NEDOSTOEVA)